



厳しい寒さが続ますがお体に気をつけお過ごしください



EPA介護福祉士候補者 就業



徳島へ到着後のリエンさん



空港で職員と集合写真



就労の様子

（事務部 竹下 司）

祖国から離れ、遠く、慣れない土地での就労と学習には大変な努力が必要だとは思いますが、施設職員を中心にしっかりとフォローをしながら共に頑張つていけたらと思っておりますので、これからどうぞよろしくお願ひいたします。

介護福祉士を目指して頑張れ

11月14日にベトナムEPA介護福祉士候補者のファム・ティ・リエンさんが千葉県で2ヶ月の研修を終えて無事徳島にやってきました。

EPAとは、貿易の自由化に加え、投資、人の移動、知的財産の保護や競争政策におけるルール作り、様々な分野での協力の要素等を含む、幅広い経済関係の強化を目的とする協定のことと言います。その一環として、当施設では経済

2019年に3名の受け入れを行い、現在、就労や勉強にと天変頑張っております。今回はリエンさんに加え、

PA介護福祉士候補者受け入れ国としては、インドネシア、フィリピン、ベトナムの3か国です。

2月にはインドネシアから2名の受け入れを行う予定となっております。



辞令交付の様子

【発行】
リハビリセンター
グリーン丈六
広報委員会
徳島市丈六町
山根51番
088(645)2112



第277号

December
12

連携協定に基づいて日本の介護施設で就労・研修をしながら、日本の介護福祉士資格の取得を目指す方々の受け入れを行っております。現在、E

PA介護福祉士候補者受け入れ

国としては、インドネシア、

フィリピン、ベトナムの3か

国です。

俳句

七五三 お宮参りで

千歳あめ M様

凧あげ とつぶう風で

糸切れる M様

窓越しの 秋の美観に

癒されて A・Y様

秋探し 忍び寄る

冬の足音 A・Y様

しんがりの 友に手を振る

紅葉狩り Y・K様

紅白に 競う我が家の

実南天 Y・K様

通所だより

今年もあと1ヶ月、12月といえば

なんといってもクリスマスですね。

ホールの壁画前には、本物のクリスマスツリーがお目見えです。今回は、先月実習に来てくれた小松島西高校の生徒の皆さんや通所リハビリの皆さん

が色々な作品を作ってくれました。窓には張り紙、壁には塗り絵とクリスマス一色です。

通所の皆様にクリスマスの思い出をお聞きしましたが、ご自身の子供の方にはケーキやプレゼントは無かつた方がほとんどだったとのこと。

皆さんに「サンタさんにお願いする」としたら何が欲しいですか」と伺つた

通所リハビリ利用者様の作品



1階ホールの様子

下」「まくら」や「ぼたもち」「ようかん」「たこ焼き」などなど、少々現実的なお願いが多かったです。
サンタさん、皆さんのお願いを叶えてくださいね。
(通所リハ 網本 康恵)

クリスマスマス

12月に入り、街にはイルミネーションが輝きだし、クリスマスが近く、大人も子供もわくわくした雰囲気になると思います。

「クリスマスはキリストの誕生日」と聞いたことがあると思いますが、実際は「キリストの誕生をお祝いする日」とされているそうです。

日本とクリスマスの関係について、日本での始まりは約470年前の1552年、山口県でキリスト教信者によって始まりました。しかし、当時の徳川幕府によりキリスト教禁止令が発令され、明治時代まで注目されませんでした。1900年に「明治屋」というデパートが当時珍しかったクリスマスマスツリーを店頭に飾ったことで話題になりました。今も続くクリスマスマス戦が始まりました。今では日本でおなじみの恒例行事となりましたね。

クリスマスが終わると年末が近づいてあわただしくなってきます。少し早いですが、今年は皆さんに取つてどんな1年でしたか?来年も皆さんのが安全に元気に過ごしていただきために職員一同努力してまいります。

(介護部 太平 雅宣)



行事予定

12月22、23、24日
ゆず湯

12月25日(土)
クリスマス行事食

【お詫び】

新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、例年実施している一部イベントや催しについて自粛させて頂いております。

面会時間をこれまでの1回10分から15分に延長致します。ご迷惑おかけしますがよろしくお願ひいたします。



転倒は、いつどこで起るのか予測困難ですが、転倒リスクを少しでも軽減出来るよう「バランスパット」を活用したりリハビリを今後行っていきたいと思います。

(リハビリテーション部 津司 洋人)

図るために様々な取り組みを実施していますが、更なる予防訓練が出来ないかと思い、「バランスパット」という訓練器具を取り入れました。この器具は名前の通りバランス能力向上を目的とした器具になります。

リハビリでは、転倒リスクの軽減を図るために様々な取り組みを実施していますが、更なる予防訓練が出来ないかと思い、「バランスパット」という訓練器具を取り入れました。この器具は名前の通りバランス能力向上を目的とした器具になります。

近年日本では、転倒が原因による骨折から寝たきりの状態になる割合が年々増加しています。転倒する場所としても様々なあります。転倒してしまった場合としては、バランス能力の低下があげられます。

同入職式が開かれました。2年ぶりに行われた式典には、令和元年から介護業界で働く方が沢山参加されていました。

介護職員合同入職式



入職式の様子